

Intervención del diputado Carlos Cruz López, con el tema “La deuda del Gobierno Federal a Guerrero en materia de obra y desarrollo social”.

La presidenta:

Entonces en el orden que vamos que solicitaron, diputada Beatriz Mojica Morga, sobre el mismo tema en ese orden entonces, diputado Jacinto González Varona, sobre el mismo tema, concedemos entonces el uso de la palabra al diputado Carlos Cruz López, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Carlos Cruz López:

Buenas tardes compañeras y compañeros legisladores, legisladoras.

Sólo para hacer unos comentarios en referencia al compañero diputado que me antecedió en el micrófono pero no

es con el afán de generar malos entendidos compañeras y compañeros legisladores, definitivamente yo acepto que a Guerrero le falta mucha ayuda del gobierno federal, hay que reconocer que Guerrero está en una situación dentro de los estados del país con altos márgenes de pobreza y es complicado porque a lo largo y ancho de estos 5 años que Morena ha gobernado, el gobierno federal a través de nuestro compañero presidente Andrés Manuel López Obrador y también a lo largo y ancho de todos los estados que conforman el país y no vengo a culpar a ninguno, pero en administraciones pasadas hubo excesos de los presupuestos tanto en los gobiernos federales

como a los gobiernos estatales y se agudizó el problema social.

Estos programas de pavimentación de los caminos artesanales, de los caminos tanto en Oaxaca y ahora en Guerrero, ahora se llaman caminos Artesanales la pavimentación donde en Guerrero se benefician más de 23 municipios, 5 años no le es suficiente ni 6 años para una administración federal, atender todo el rezago que ha habido durante más de 80 años en México.

Y me da gusto que vengan y puntualicen porque quieren hacer responsable a nuestro presidente, pero yo creo que no es el camino compañeros, creo y respeto la opinión de todos y tendríamos que buscar la coincidencia, pues para ver como participamos las y los legisladores para seguir ayudando tanto a la gobernadora de Guerrero nuestra compañera Evelyn Salgado Pineda y nuestro presidente de la República.

Ha sido muy generoso el presidente tenemos todos los programas que ya mencionó nuestro compañero que me antecedió, todos los apoyos que se han dado y que se van a seguir dando, pero que afortunadamente el Poder Ejecutivo Federal tiene fecha de caducidad, no así el Poder Judicial de la Federación que son vitalicios, estos ministros.

Sin embargo bueno, decirles que se sigue haciendo el esfuerzo de seguir contribuyendo para que le vaya bien a los guerrerenses, todos los gobiernos anteriores hicieron su parte, seguiremos nosotros construyendo una ruta donde vamos a incluir a todas y a todos, todos los actores políticos, todos los grupos parlamentarios que quieran construir teniendo como base las coincidencias para que le vaya bien a Guerrero y al país.

Muchas gracias, presidenta.